

Alerte pollution de l'air le 22 octobre 2020

Particules en suspension sur une large partie de la région Occitanie



Nous vous conseillons de vous rendre sur le site : www.atmo-occitanie.org afin d'avoir les résultats actualisés.

Pour votre information :

- Une masse d'air chargée de particules désertiques est actuellement présente sur une large partie de la région Occitanie dont la Haute-Garonne
- L'évolution prévue des conditions météorologiques dans les prochaines heures, devrait permettre une amélioration de la situation. Ainsi pour la journée de vendredi 23 octobre 2020, les niveaux de concentration en particules en suspension PM10 devraient être inférieurs au seuil d'information et de recommandation.
- Population générale : il n'est pas nécessaire de modifier vos activités.
- Population vulnérable et sensible :
 - limitez les déplacements sur les grands axes routiers et à leurs abords, aux périodes de pointes.
 - limitez les activités physiques et sportives intenses (dont les compétitions), autant en plein air qu'à l'intérieur.